



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 創造アイデアロボットコンテスト石川県大会 基礎部門 準優勝！ ～石川県代表として、12月7日(土)三重県で行われる東海・北陸大会に出場します！～

16日(土)、三谷小学校体育館で行われた「創造アイデアロボットコンテスト石川県大会」で基礎部門に出場したチーム「アイスプラネット」の宮川凜々選手と石原裕人選手が見事、準優勝に輝きました。科学部のみなさん、おめでとうございます。

県中学校技術・家庭科研究会が主催する「創造ものづくり教育フェア」では、「創造アイデアロボットコンテスト」の他に「木工チャレンジコンテスト」や「豊かな生活を創るアイデアバッグコンクール」、「あなたのためのおべんとうコンクール」が行われ、ものをつくる喜びを味わいものづくりへの意欲・関心を高めたり、参加者が互いの工夫点や機能性などを学び合ったりして、ものづくりに取り組んできた中学生の交流の場となっています。

入賞した「アイスプラネット」の2人は、12月7日(土)に三重県・三重大学行われる東海・北陸大会に出場します。全国大会めざして頑張ってきてください！



【宮川選手の指示のもと的確にロボットを操作する石原選手】



【喜びを分かち合う科学部のみなさん】

## 敗戦から見えてきたいくつかの課題をいかに克服していくか・・・

### ～加賀地区中学校新人剣道大会 女子個人戦 新後那奈選手 第3位！～

16日(土)、松任総合運動公園体育館で行われた「加賀地区中学校新人剣道大会」で女子個人戦に出場した新後那奈選手が第3位に輝きました。おめでとうございます！強豪校の選手を次々と破り準決勝へ。第1シードの選手相手に攻め込む場面もありましたが、惜しくも延長戦で敗れました。また、団体戦では、男女とも予選リーグを1位で勝ち上がり、決勝トーナメントへと駒を進めることができました。残念ながら1回戦で敗れはしましたが、次への手応えを感じることができました。

16日(土)、「県選抜バレーボール大会ブロック予選会」は、男子は宇ノ気中学校、女子は内灘中学校で行われました。女子は1回戦第1セット、リードしていたところから逆転されセットを落としてしまいました。第2セットを取り返し、第3セットは終盤まで一進一退の攻防が繰り広げられましたが、残念ながら敗れてしまいました。男子は2回戦第1セットを23対25の接戦で落とし、第2セットは序盤、流れが悪く大きくリードを許してしまいました。後半に追い上げ、後1点までに迫りましたが、その1点が届きませんでした。女子はレシーブ、男子はブロックと多彩な攻撃で相手を上回っていたにもかかわらず、勝利には届きませんでした。実力が劣っていたわけではありません。どんな競技でも最後は勝負所で普段のプレーができるかが勝敗を決めます。勝負所で普段のプレーができるメンタル。大きな課題をいただきました。私たちが目標にしている「県体出場」に向けて取り組んでいきましょう！



【第1セット、タイム中の女子バレーボール部のみなさん】



【第2セット、男子バレーボール部のみなさん】



【決勝トーナメントで整列する女子剣道部のみなさん】